

DU LAC À LA DÉCHARGE



Parc dans les années 80



Puce d'eau dans les années 60



Sentier le long de la décharge

Saviez-vous que...

...tout près d'ici, à votre gauche, était installée, dans les années 70-80, une petite cantine. En plus d'y vendre tout ce qui pouvait faire le bonheur des enfants (boissons gazeuses, chips, bonbons, popsicles, chocolats.), on y retrouvait même des cigarettes ! Autres temps, autres mœurs !



Cantine d'été

Décharge

Un brin d'histoire

Bien qu'il y ait eu une augmentation minimale du niveau de l'eau depuis la construction de la digue dans les années 70, la décharge naturelle du lac n'a pratiquement pas changé d'aspect. Il fut une époque où les «puces d'eau» faisaient la pluie et le beau temps sur l'eau. Depuis, plusieurs autres activités ont été offertes sur ou autour de la décharge : un parc avec ses balançoires, son tourniquet et ses balançoires à bascule, une tyrolienne qui traversait la décharge ici, à côté du pont, du canot avec ses «portes», pour la pratique de l'habileté, sans oublier le magnifique sentier d'écologie qui longeait la décharge.

Aujourd'hui, on y retrouve : 1 terrain de baby-foot géant, 10 pédalos, 3 terrains de tir à l'arc, 1 château, 1 piste d'hébertisme, 1 labyrinthe, 94 libellules, 47 grenouilles et une plante carnivore !